
 

 

 

 

 

 

 

 

ベア「７００円に 
基本給×０．１％加えた額」！ 
 

 

 

支部青年部の皆さん、３日間に渡る常駐お疲れ様でし

た！ 

会社は、私たちの生活実態を顧みず「要求額には程遠い

低額ベア額」での回答でした。 

物価上昇分に見合わないベースアップです。私たち青年

部にとって５年間でベア合計は２０００円にも達してい

ません。今回のベアで、この一年間私たちの生活を補える

のでしょうか！？ 

私たち関西地本青年部として、このような会社の姿勢を

断固として許すことはできません！！ 

その中で、本部の粘り強い交渉により、平均４ケタのベ

アを勝ち取ったことは成果です。青年部の皆さんの集結あ

りがとうございました。 
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